

# 令和7年度運動会アンケート結果(大正小学校)

たくさんの御意見ありがとうございました。同様の御意見は多少まとめておりますが、基本的に編集せず回答いただいたまま掲載します。

## 質問1　日程について

- ・土曜日でよかったです（多数）
- ・給食ありか、お弁当なしの閉会式終わったらそのまま帰ってきて欲しい、体育館で食べたが子供が走り回って危険だった。親も注意しないし、実際につまづいてこけている子がいました。
- ・何曜日でも大丈夫です
- ・お弁当作りは大変でしたが久しぶりに子供とご飯食べれたのでよかったです。
- ・天候が残念でしたけど良い運転会でした。
- ・土曜日有難いです！弁当は無いと尚有難いですが、致し方ない事であれば、ご協力させていただきます
- ・土曜日開催でよかったです。お弁当は、少し大変でした。
- ・日曜日だとよかったです
- ・お弁当を誰とどこで食べるか選択肢があったので本人は迷っていました。兄弟姉妹の行事と被らなければ(全部は難しいでしょうが...)土日のどちらでもよいです
- ・市内の小学校が一斉に同じ土曜日の開催にしたので仕事の休みを取るのがたいへんで、できれば開催日をずらして欲しい。
- ・土曜日で良かったです。お弁当も子供と食べて良かったです
- ・仕事があるので日曜開催の方が良かったです。
- ・土曜日は歓迎。ただ、プログラムが午前中だけなら、給食があった方が助かります。
- ・お弁当は自由選択ではなく、どっちかハッキリ決めた方が良いと思う。
- ・給食が良かったです
- ・子供にとって初めてのお弁当あり運動会で、とても楽しかったです
- ・日程は特に大丈夫でした。
- ・給食でよかったです。
- ・お弁当はいいとして、二択の選択ではなく決めてほしいと思いました
- ・お弁当は初めてだったので、新鮮で良かった。天気が悪かったので、外で食べられなかったのは残念だった。
- ・日曜日より土曜日開催が良いです。お弁当も一緒に食べる機会がなかなかないので良かったです。
- ・時代の変化か、昼食の家族での弁当に、今後の魅力を感じませんでした。スマートでいいと思います。
- ・お弁当の負担は増えますが、方針としては良かったと思います。ただ、天候不良で、プログラム短縮となり、食べて帰ることになったのは残念でした。
- ・お弁当にするよりかは、昼までで終わり家できちんと食べる形にしてほしい。クラスの数人でしか食べれない状況に陥ってしまう可能性があり、少しかわいそうな気がします。
- ・運動会で家族とお弁当を食べるというのも運動会の醍醐味だと思うので良いと思う
- ・家族との弁当イイと思います
- ・給食の方でよいです
- ・土曜日より日曜日のほうが、父母以外の家族や身内も都合がつき観にきやすい。お弁当で、家族と食べてもいい、子どもだけでもいい、という選択制とかなら、昼食なしで解散でいい気がする。結局昼食時に天候が悪化したらお弁当を広げるのも室内などとなる。5、6年生が片付けがあるから他の学年は反省会となっているんだと思うが、運動会終わった日にそのまま残って反省会はいらない。全学年を無理に午後まで残す必要はないと思う。
- ・土曜日開催→サービス業の夫が土曜日曜と連休が取れたので、延期の可能性含め土曜日でよかったです。連休が取れな

い場合、日曜十月曜(平日)の方が休みを取りやすいので助かる面はあるのでなんとも言い難いところです。お弁当→家族や友達と一緒に食べられてよかったです。それぞれの家族にお弁当を用意してもらっている子どもたちを見るはとても心温まる光景で懐かしかったです。

- ・土曜日開催は問題ないと思いました。家族でお弁当を食べました。でも、家庭の事情で家族で食べれる子とそうでない子といふうので各自お弁当持参で教室で食べる方が良いのではないかと思いました。
- ・日曜開催で給食がよかったです。
- ・お弁当作りがあるので、土曜日がありがたかったです。
- ・給食の方が有難いです
- ・土曜日の方がいいです
- ・子供だけにしてほしい。
- ・曜日は特に気になりませんでした。朝から屋外でお弁当を長時間保管しておくので、食中毒がかなり心配でした。来年度は、お弁当の場合は児童分だけにして空調管理がしっかりした教室等に置いてもらえるとありがたいです。
- ・今までは、運動発表会?授業参観みたいな感じでしたが、その日が家族とお弁当を食べたりする事で、特別な日という以前の運動会のような気持ちになった。みんなで食事をする事で、そこでの会話も増え、この日の特別感というものに変わったと子供の様子を見ても感じました。
- ・お弁当は子供達だけでもいいかなと思う
- ・土曜もいいと思いますが、お弁当は、保護者と一緒に食べるか、子ども達だけで教室で食べるかにされた方がいいかと思いました。
- ・午後競技がないのであれば給食がいい
- ・お弁当なのは良いのですが、午前までしか競技がないのがさみしいです。お弁当があるなら競技もあってほしいです。
- ・土曜日は仕事の休みがとれて、お弁当と一緒に食べれてよかったです。
- ・日曜日より土曜日開催がいい。お弁当も家族(祖父母なども)と一緒に食べる機会はとても貴重で良いと思いました。
- ・土曜日開催良かったです
- ・土曜日で給食がいい
- ・お弁当を家族と食べるのか教室で食べるのかは、どちらかに決めてしまった方がいいと思いました。
- ・教室か家族かどちらの選択にするか迷いました。他校は教室で食べるようになっているらしく、そのようにしてほしい
- ・給食の方がありがたい
- ・日曜日がいいです
- ・教室で食べる子が多かったと聞いたので給食でも良いと思いました
- ・よかったです日曜日でもよかったです。
- ・午前中の運動会が定着している中一緒にお弁当食べたのはよかったです。少しづつコロナ禍前のように午後に終了なってもいいかなと思います。せっかくお弁当持つて行くのでしたら。
- ・低学年では、友達との約束が曖昧な為、家族と、教室で友達とは全学年か学年ごと等統一してほしいと思いました。
- ・平日のほうがいい
- ・給食の方が楽だと思っていましたが、久しぶりに運動会のお弁当を家族で食べて子供たちは嬉しかったみたいです。
- ・子供と一緒に食べられるのは本人も喜んでいたのでよかったです
- ・土曜日でもよいと思う。お弁当でもよい。
- ・天候中止による予備日が2回あるのでいいと思います。
- ・土曜日でよかったです

- ・当日は雨でしたが…寒すぎず暑すぎずちょうどよい時期の開催で助かりました。今年度からお弁当などを前日に他のママさんから聞いてナイスタイミングに初めての運動会で嬉しくなりました”○
- ・午後から競技がないなら給食、もしくは教室でお友達とお弁当を食べるに統一してほしい
- ・土日は日程が調整しやすい保護者の方が多いので良いと思います。
- ・希望形式ではなく、子供だけで食べる保護者と食べると決めてもらった方が助かります。
- ・土曜開催ありがとうございました。来年度もぜひ土曜にしてもらいたいです。
- ・来年も同じ日程がいいです
- ・土曜日でも日曜日でも良い。
- ・土曜日でいいと思います
- ・季節的に暑いので、雨の日だけでなく晴れの運動会でも体育館等でお弁当を食べられるようになると良いと思う
- ・お弁当を誰と一緒に食べるかの選択肢があつて良かったと思います。
- ・お昼にお弁当食べたあと競技がないので、家族も残ってお弁当を食べるではなく、生徒だけでご飯を食べて保護者は全員帰るようにして欲しい。選択制にしないで欲しい。
- ・お弁当のアンケートにて子供だけか保護者と食べるかで判断にとても困った。どちらか統一が良かったのでは無いでしょうか。お弁当に着いては子供達は大変喜んでいたのでとても良かったと思いました。
- ・お弁当賛成だったが、雨が降ったので残念でした。
- ・給食の方が良かったです
- ・(土)でいいが、昼食は給食が良い
- ・日曜日・月曜日とゆっくり休む時間があるので、子どもにとって土曜日の方が良いと感じました。また、今年から子どもと一緒に運動会後にお弁当が食べられる所も、ありがたいと感じました。確かにお弁当作るのは大変と言う意見もありますが、一緒に食べることが出来て私は嬉しいです。(私が子どもの頃の運動会を思い出しました)
- ・土曜日開催で良いと思う。
- ・よかったです。コロナ禍から入学して初めてのお弁当に喜んでいました。
- ・土曜日開催は延期になっても、日曜日だということから、よかったです。お弁当は、親と食べるか食べないか決めてもらった方が、よかったですようにおもいます。高学年は親とは食べたがらないので。もしくは、給食でもよかったです。
- ・お弁当でも良いのですが昼食の取り方を二手に分けられましたが統一にした方が良かった様に思います。午後からの競技がないのですから子供達だけで教室での昼食で良かったと思います。
- ・お弁当は家族と食べるか、友達と食べるかの選択制でしたね。『家族と食べる、と回答して、外で自由に友達と食べよう』と誘われトラブルになりました。午前中のみの開催、もしくは児童は教室でお弁当を食べるようにして貰えると良かったです。
- ・予備日を日曜にできるので、土曜日開催で良かったと思います。お弁当も誰と食べるか選択できて、良い方法だったと思います。

## 質問2 子供たちの様子や演技について

- ・雨の中、子どもたちが頑張る姿に感動しました
- ・良かったです（多数）
- ・たくさん練習したのが伝わってくる演技でした！
- ・雨でプログラムの変更があつて少し残念でしたが楽しめました。
- ・ソーラン節懐かしい。最高でした。
- ・本人には難しい事にも、挑戦する事！頑張ればできる事を挑戦させていただき感謝しております
- ・とてもかっこよかったです
- ・雨の中でもこどもたちが、一生懸命競技に取り組んでいることが心打たれました。

- ・かわいかった
- ・よくがんばりました。よかったです。
- ・大きな声を出して一生懸命応援して微笑ましかった。
- ・組体操が昨年より、複雑になり見応えがあった
- ・練習たくさん頑張ってたので感動しました
- ・組体操の技が昨年よりレベルアップしており、完成度の高さに感動しました。
- ・毎日練習を頑張り、一生懸命取り組む姿を見れて感動しました。
- ・プログラムは問題ありません。六年生も六年生でリレーで良かったんではないか？
- ・上手にできていてよかったです
- ・先生達がより気持ちがこもっている声かけだったような気がします。そのおかげもあり、子ども達も鼓舞されたように元気にニコニコできていたのでとてもよかったです。
- ・組体操は5、6年協力して感動する演技でした。雨ではありましたが、雨が更に感動をよんだと思います。
- ・退場の仕方など、踊りが多いと感じました。
- ・リレーは毎回何が起こるかわからないのが盛り上がるところです。どれも一生懸命さが伝わって楽しむことが出来ました。
- ・高学年は徒競走の方がいい、競技で走るのは1年生だけでいい
- ・楽しそうに出来ていて良かった。
- ・成長を感じました。真剣に取り組む姿勢が良かったです。とても感動しました。
- ・本気で楽しそう、悔しそうと、感じ取れ良かったです。
- ・表現はどの学年も内容が良かったと思います。残念だったのは、5年のリレーと紅白リレーでチームに差が大きく出たので、難しいと思いますが、トータルであまり差が出にくくチーム分けをお願いします。また、紅白リレーは、女子と男子の順番を入れ替えて欲しい。最後にいちばん足の速い子が来る方が盛り上がると思います。あと、6年のリレーがなかったのも残念でした。
- ・子供たちのやる気気合が伝わってきて、大変好感が持てる競技内容、演技内容だったと思います。
- ・今回、雨だったが子供たちの頑張る姿が見れて良かったです。
- ・子供達が頑張っている様子が見られて良かった
- ・団結力があつて良かったと思います
- ・低学年の子達の演技はとても可愛く高学年の子達の演技はかっこよくてとてもいい内容でした。とくにソーラン節の時はテントに控えている子達も踊り出してとても楽しそうにしていたのがとても印象深く演技の選抜が素晴らしいと感じました！
- ・今年は組体操が高学年らしい色々な技があり見応えがあった。とても練習を頑張ったんだろうなと思って、感動した。
- ・とっても頑張っていてとっても元気で私も元気をもらいました！感動しました
- ・子どもたちの声がよく出ていた。雨に負けていなかったと思います。6年生の組体操がフォーメーションも綺麗で、技もきまっていて、雨の中頑張る姿がかっこよかったです。
- ・楽しく見ることができました。
- ・子供達はよく頑張っていました
- ・可愛らしい演技で、色々な角度から見れて楽しめました。
- ・スポーツ玉入れ面白かった
- ・見応えのある運動会でした
- ・今年の組体操は去年と比べて迫力があり、良かったです。全体的に去年より気合が入ってて良かったです
- ・内容は良かったです。
- ・スーパー玉入れも紅白リレーも白熱してとても見応えがありました。組体操も迫力がありました！

- ・今日は競技の種類も増えて、少しづつ以前の運動会のように戻って来ているのが嬉しい。またコロナ禍を生きて、親世代のような経験や本来の運動会を知らない子どもたちが、ようやくできている事が本当に良かった。表現も雨が降り始めて、握っても滑りやすい中でしたが、事故もなく終えられて良かったです。感動しました。
- ・子供達の頑張りが見れて感動しました。特に 5.6 年生の表現は素晴らしかったです。
- ・全体的にがんばって練習してきたんだなと感じた。
- ・とても楽しかったです。
- ・表現ダンスやソウランブシが感動した。
- ・今年の組体操は見応えがあった。基本 2 学年ずつプログラムが組んであります、学年ごとのプログラムもう少しはあるといい。
- ・学年ごとに見ごたえがあり良かったです。やっぱりリレーは盛り上がり見ていてワクワクしました
- ・子供達の成長や頑張ってる姿に感動しました。
- ・元気いっぱいがかわいかった！退場のダンスもかわいかった！
- ・もう少し競技を増やして欲しいと思った
- ・雨で短縮になりましたがとても楽しかったです
- ・丁度良い内容だと思いました。
- ・普通に玉を入れるだけでなくダンスしてたり工夫を感じました。チョイスもよかったです！綱引きも中止になったけどただ綱を引くだけでなく何かパフォーマンスあったのかな？と期待してしまいました。先生たちに拍手 !!
- ・1 年の時は逃げ回ってた子供がちゃんとしてるの見て感動しました。4 年の娘のソーラン節も、他のも良かったと思います
- ・今年の組体操は良かったです。晴れてたらもっとよかったです。
- ・頑張って練習したんだなと感動しました。退場の時も演出があり良かったです。
- ・家でも練習をしていたので最高の出来だったと思う
- ・どちらもよかったです。
- ・雨の中よく頑張っていて、素晴らしかったです。
- ・競争することに賛否あると思いますが、勝ち負けがあるほうが見がいがありました
- ・昨年まで砂にお絵描きばかりしていた息子がお友達と一緒に合わせて踊ったり、一生懸命応援している姿に感動しました。他の学年の競技も見ることができて、これから成長がとても楽しみになりました。お家で何気なく子供が「6 年生のダンス(組体操)なんかめっちゃかっこいいばい」と教えてくれたのにホッコリしました。そして実際にとてもかっこよかったです。
- ・どの学年も一生懸命頑張ってとてもいい運動会でした
- ・恥ずかしそうだったが練習の成果が出ていた
- ・障害物競争よりリレーや個人走の方がいい
- ・練習からとてもはりきっていました。表現は低学年はかわいく、中学年はたくましい姿を見れました。高学年の組体操はレベルアップしていて、とても感動しました。
- ・2 学年合同だと人数も多い為探すのが大変でした。
- ・演技する児童の一生懸命な様子はもちろん、他学年を応援する姿にも一生懸命さがあり感動しました。
- ・退場まで踊っていてかわいかった！
- ・頑張っていてとても良かったと思います。雨の影響で綱引きが無かったのは残念でした。
- ・組体操の選曲もよく、感動しました
- ・みんな頑張っていてよかったです
- ・組体操感動しました。6 年生のリレー見たかったです
- ・子供達の真剣な顔がとても良かった。

- ・毎日、家でも表現の練習をしていて、その成果が十分に発揮できていてよかったです
- ・楽しめました
- ・少し肌寒い雨の中、よく頑張っていたと思います。
- ・踊りながら玉入れをするので、あまり玉が入らず子供が残念がっていました。もっと玉入れに集中したかったようだ。
- ・雨が降る中、瞬時に判断し最後まで行えた事がとても良かったやと思いました。子供達ものびのびと演技も出来てとても良かったと思いました。
- ・去年よりも応援合戦や組体操がレベルが上がっており見ていて楽しかったです。
- ・雨の中頑張ってる姿に感動しました。綱引きが無くなったのは残念でしたが、踊りも競争も良かったと思います。特に上級生の姿にいいなと思いました。(下の子に優しく話しかけたり、応援する姿)。お兄さんお姉さんの様になりたいなど、うちの子も言っていました。
- ・転んで泣いてしまった子の所に、応援団の子が走っていった場面は心が温かくなかったです。
- ・一生懸命な姿が見られてよかったです。
- ・高学年の表現は、高学年の自覚が滲み出ていて、とても感動しました。
- ・頑張って競技や演技をしていたと思います
- ・練習の成果を発揮できるよう、精一杯頑張っている様子が素晴らしかったです。
- ・応援合戦が元気で良かったと思います。ダンシング玉入れは、毎年かわいくて楽しみにしています。

### 質問3 会場や座席について

- ・問題ありません (多数)
- ・テント持参の方が予想以上に多かったため異動が少し難しく感じました。
- ・撮影場所や観覧場所がきちんとあったのでよかったです。
- ・会場や座席に問題なかったようでした。
- ・今回のやり方に賛成です
- ・テントが多くて動き辛い所がありました
- ・撮影場所を設けてくれるので我が子のときに近くで見られるのはとても助かる。
- ・校門入り口近くにテントが立ってたり、通路がちゃんと確保されてなくて通りづらかった。雨が降ってて仕方ないですが、間隔が近く頭に傘が何度も当たって危なかった
- ・場所を取る時に迷ったので、案内図にハッキリ赤組白組の表記をして欲しいです。
- ・それぞれ譲り合いで子供たちの姿を見ることができました。
- ・本部の後ろは、通行出来た方が良いと思います。周りの方も言っていました。
- ・どういった範囲で決められてるかわからない。周りテントいっぱいで歩きにくい。
- ・設営お疲れ様でした
- ・事前にわかりやすく配布されていたのでわかりやすかったです。ただ、一部の保護者の方が校内で歩きタバコをしていたのでびっくり残念に思いました。また、敷地外で吸われているたばこの匂いが、位置によっては子どもの待機場所まで臭ってきました。
- ・カメラ撮影ブースを設けてあって良かったです。ただ、本部後ろが通れないと兄弟児がいる家庭は大変という思いがありました。他は特に大丈夫でした。雨の中のお弁当で色々な部屋を開放してあり、分散して食べてあったように思います。
- ・撮影スペースにずっと居る方がいて、撮影がしづらかったです。
- ・移動する時の通路が分かりにくかった。コーンでPTAの場所取りがされていたが、人の姿はほとんど見なかった。場所を取る必要があったのか疑問に思った。本部の後ろが通る事が出来ないのは不便であった。カメラ席が広くなっていたのは良かった。

- ・撮影しやすく良かったです。
- ・昼食の弁当、観覧に伴い、今後場所取りの必要性を感じず、保護者としては、良い意味で良かったです。
- ・PTAの方が優先的に場所取りをされるが、座っていない方(コーンが立ったまま)が多かったので、ピンクゾーンに優先的に取れるようにしてもらえるといいのかなと思いました。カメラ席が大きく増えたのは良かったと思います。本部裏を通れるようにして欲しいと思います。反対側に行くのに大回りする必要があるため。
- ・本部席の後ろ側を通行できるようにしてほしいです。
- ・予め、赤と白の配置を記載してあると良いなと思いました。
- ・区別してよかったです
- ・会場や座席は混雑していなかったので今までいいと思います。
- ・子どもがプールのトイレしか使えないのがちょっと問題ありだと思う。和式しかないので、低学年だと慣れていないくて使いづらかったと子どもが言っていた。時間が限られている中で順番にトイレをするため、焦っているのに不慣れで時間がかかったようです。
- ・本部の後ろが通らないのは少し不便にも思いましたが、安全面を考えてのことなので全然それでいいと思います。安全第一です。
- ・本部の後ろは通り抜け禁止にしても結局通ってる人がいました。移動の都合上通りたい人が多くいると思いました。お昼に体育館やミーティングルームを開放してもらえて助かりました。晴れても気温によっては暑すぎるので同じく開放してもらえたとたすかるかもしれません。ただ、食べ終えた子どもたちが走り回って遊びだったので、まだ食べている方に悪いなと思いました。
- ・見やすかったです。
- ・本部のうしろ体育館前の通路は必要だ。今まで危険だと思ったことはない。
- ・撮影場所が設けられていて見やすかった。
- ・先生方の号令が本当に気持ちがいいくらい大きくて気合が入っていて意気込みが伝わりました
- ・本部テントと体育館前の道を通行止めにしてありましたが、やはり通れるようにして頂きたいです。
- ・放送で呼びかけてもらってましたがカメラ席に椅子を置いて動かない方やプログラムが変わっても交代されない方がいらしたので、他の方のことも考えて頂けたらと思いました。
- ・雨天でしたが然程雨足も強くなく観戦することが出来ました。
- ・本部後ろが通れなかつたので不便でした
- ・カメラ撮影場所が4ヶ所と広々していたので撮りやすかったです。
- ・本部の後ろは少しでも通れるスペースは欲しかったです。
- ・今までよいと思います。
- ・体育館と本部の間は通行できた方がいいと思います。
- ・今までよかったです
- ・今年は初めてだったので、場所取りには行きませんでしたが、大正小は日陰が多く、来年からも大丈夫そうだと安心しました。撮影席もきちんと分けてあり、都度注意喚起の放送もして下さったおかげでバッチリ見れました。
- ・本部裏を通らないと遠回りして反対側に行かないと行けなくなるので通れる様にしてほしい
- ・今年は雨予報があり、お昼ご飯時に体育館などが開放されたのでテントの場所もスムーズに確保できました。来年もお弁当の場合は、天候に関係なく開放していただけととても助かるなと思いました。
- ・本部後ろが通れないのが不便でした。兄弟が多く今回みたいに短縮になると親の移動が大変でした。
- ・小雨で体育館で昼食を食べましたが、砂埃もかかりず、直射も当たらないので快適に過ごせました。小さな子どももいるので、来年度は晴れでもぜひ体育館を昼食会場にしてもらえるとありがたいです。
- ・テントを置くところは芝を刈ってもらったらありがたい
- ・雨が降ってきた時に帰っていた方々がいらっしゃったので、可能であれば早めに雨宿りできる場所などを解放

していただけたら帰る方も少なかったと思います。

- ・カメラ撮影の場所も前と後ろに確保してあるので、ありがとうございます
- ・土曜日開催でもOKです
- ・撮影場所が学年ごとに入れ替えてとても助かりました。座席も特に問題は無かったのですが、白組と赤組の表記などがあると良いなと思いました。
- ・カメラ席が広く撮りやすかったです。
- ・しっかりと枠組をされていたのでトラブルもなくスムーズに席の確保が出来て良かったと思います。
- ・本部後ろは通れるようにしてほしい
- ・子どものプログラムの時はカメラブースで写真を撮る事が出来るので良いと思う。
- ・本部の後ろが通行禁止のため、反対側に回るのが大変でした。またルールを守っていない保護者も多く見かけたので、規制して通れるようにしてくださいました
- ・東門の方の自由席にテントが多くて、移動が大変でした。通路があると良いかもと思いました。
- ・雨天のため、食事の時間は体育館を開放していただきありがとうございました。
- ・通路が確保できていないところがあって、ジグザグに進んだりシートを避けながら進んだりしました。

## 質問4 運動会全体を通して何かお尋ね、ご意見等について

- ・子どもが綱引きができなかったことを悲しそうにしてました。雨が降る前に、カメラ席の1番前で日傘を差しながら撮影されているかたがいて、とても危なかった。昼食なしの午前中終了のほうがいい。
- ・雨で体操服が濡れて可哀想だった。テントに入れたままの閉会式で良かったのではないか？
- ・開催、参加できてよかったです
- ・騎馬戦をみてたいです。
- ・全体を撮影したDVDを販売していただければ嬉しいです
- ・祖父母が来るのでお弁当なしで解散してほしい。
- ・タバコのマナーが、悪く、残念だった
- ・最後の運動会、とても感動しました。ご指導ありがとうございました。親子共に楽しい時間を過ごせ、最初で最後のお弁当時間も楽しかったです。夫が仕事の為、最後まで残られず残念でした。
- ・紅白リレーなどは、良かったけど最後に障害走ではなく、リレーで走る姿を見たかったです。
- ・お疲れ様でした
- ・もう少し、過ごしやすい気候だと嬉しいです
- ・雨の中でしたが、逆に子ども達のやる気も出ていたような気がします。演目が変更になりましたが、久しぶりに運動会というものを楽しめました。先生方大変だったと思います。ありがとうございました。
- ・5時間目をせず、昼食後解散が良いと思った。
- ・お昼のお弁当が選択制だったのが困った
- ・雨を見越してプログラム変更もあり、先生方もお疲れさまでした。6年生は最後の運動会でしたが、本人もとてもやりきったようで嬉しく思います。ありがとうございました。
- ・先生たちの声はマイク使ったりしたがいい
- ・いつも色々と工夫をして対応していただき感謝しています。
- ・とても良かったです。ありがとうございました。
- ・いつも準備、運営、本当に大変だと思います。ちょっとした事でもっと良くなると思いますので、今後も宜しくお願ひします。
- ・子供の写真を撮るのに必死になるのはわかるが、立ち入り禁止ゾーンや子供たちがいるテントの真後ろを駆け抜けるお母さんがいた。危険極まりない行動だと思う。写真撮影のために、駆け抜けることをしないよう注意書きが必要だと思う。子供たちがいる場面で親が守らなければ話にならない。

- ・演技、競技の際は最前列で撮影してある親御さんには後ろの方に配慮して頂けるよう、しゃがんで撮影する様にアナウンスが必要ではないかと思いました。それと区画をハッキリさせるように紐が張り巡らされてありました  
がお子さんや親御さんがコケてケガしてる方を見かけたので安全面をも配慮するのであれば無い方が良いのではないかと思いました。カラーコーン等の方が設置も楽ですし目視でも分かりやすいので良いかと提案させて頂きます。
- ・先生方たくさんのご指導ありがとうございます。雨の中でしたが、とてもいい運動会でした。子供達の笑顔が輝いていました。
- ・お弁当にするのは仕方がないが、子供達だけで教室で食べさせるのか、保護者と一緒に食べるのかを2択にせずどちらかに決めるべきだ。寂しい思いをする子供が必ずいるはず。一部の声だけで決定せずに、保護者にアンケートを取るなどして決めるべきだ。今回はおかしいシステムだと感じた
- ・今後も午前中だけの運動会であって欲しいです。
- ・お弁当の場合は、児童分のみ・全員教室で食べると良いかと思いました。家族単位での食事はもちろん新鮮で楽しいのですが、場所の確保やお弁当の準備が大変でした。
- ・あえて喫煙所を設けて、しっかり灰皿に捨てて頂くことが大事だと思いました。
- ・準備等大変な中、雨は少し降ったけど開催されて良かったです。感動しました。
- ・運動会でお弁当ありを経験したのは子も親も今回が初めてでした。子供と終わった直後の興奮冷めやらぬ時に親やおじいちゃんおばあちゃんから褒められ評価してもらい、またいつもと違う喜びを感じているようでした。午後の部まである運動会はまだ実現は難しいかもしれません、それもいつか自分の子供にも体験してほしいなと思います。
- ・良かったです。
- ・親子競技をもう少し増やされていいかなと思いました。
- ・雨が降らず予定通りの終了時刻だったら食事の時間が短いかなと思います
- ・朝1番先生たちの気合い入れる円陣しびれました！感動！子供たちの為に本当にありがとうございました！私も7時のピストル場所取り運動会楽しかったです笑。お疲れ様でした！また来年楽しみにしております！大正小万歳!!
- ・雨の中、プログラムを変更してその日に開催できるよう対応してくれたので助かりました。
- ・雨の中の運営、ありがとうございました。
- ・子供達の熱気に負けないほどの先生方の熱さがとても印象的でした。こんな先生方にいつもご指導頂けて嬉しいです。これからもよろしくお願ひします。子供の成長を感じる事ができとてもいい時間でした。ありがとうございました。
- ・お弁当誰とたべるかの2択はやめた方がいいと思う！できれば午後学校に戻るのであれば給食をお友達と教室で食べる方がいい！
- ・最後のテント動かす放送もっと早かったらたくさん的人が協力できたかなとおもいました！
- ・今回から運動会がお弁当となり、家族で一緒に過ごせた点は素敵だと感じました。しかし、小さい子どもがいる家庭は、朝から全員分のお弁当準備や場所取りは非常に大変で慌ただしく、昨年までのように余裕をもって上の子を送り出してあげたかった気持ちもあります。また、『保護者と一緒に食べなくても教室で食べてよい』というご案内がありましたが、子どもが一人だけ教室で食べることになるかもしれない不安から、実際には多くの家庭が一緒にお弁当を取らざるを得なかったように思います。そのため、以前のように給食に戻す、または全児童が教室でお弁当を食べる形に統一するなど、子どもたちが安心して過ごせる方法をご検討いただけすると大変ありがたいです。運営のために準備してくださった先生方には感謝しております。今後のよりよい運動会運営のための一意見としてお受け止めいただければ幸いです。
- ・お弁当は、教室で友だちと食べるのか保護者と食べるのか学校側で決めて連絡してもらえるととても助かると思います

- ・教室か外か選べるのは、正直どちらかに決めて頂いたほうがいいと思いました
- ・お弁当は保護者と食べるか教室で食べるかではなくて、教室で食べるに統一した方が助かります。
- ・昼食に関する調査で選択肢に『保護者と一緒に教室で食べる』も追加してほしいです、理由は外はまあまあ暑いため
- ・コロナ後の運動会はこんなものかという感じ。物足りなさはあるが、仕方ない。
- ・演舞をもっと増やして午後からも観れる様にして欲しい。
- ・給食有にしておけば、雨天でも授業ができる　お弁当持参の件について、家族で食べる子と教室で食べる子というのはいかがなものか？一人ぼっちで食べることへの配慮が欠けていると思いました。どこまで把握されておられるか知りませんが、実際他の家庭と食べられた子どももいらっしゃいます
- ・家族揃ってお弁当を食べる良い時間を過ごす事が出来たので良かった反面、やはり朝からの準備は大変だと感じた。
- ・通常の学校生活に加えて運動会の準備があり、先生方のご苦労は想像できない程と思います。リーバーで様々な記事が配信されますが、遅い時間帯に通知があると、申し訳ない気持ちになります。
- ・雨が降った事で全種目出来なかったのは残念でしたが、6年生にとっては最後の運動会だったので、早めに中断せずにほとんどの種目をやれたのは、子どもたちも嬉しかったでしょうし、思い出に残る運動会になったのではないかと思います。